
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS CULTURAIS 

ATA 12 – NOVEMBRO DE 2023 

 

Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, 

na sala de reuniões do Departamento de Cultura, reuniu-se o 

Conselho Municipal de Políticas Públicas Culturais, com a presença 

de Jussara Prates dos Santos Girardi, Sílvio Silmar Peters, Walmi 

Kopper, Álvaro Benevenuto Jr, Francis Jonas Limberger, Mauro 

Stoffel, Carla Cristiane Ferreira, Cristhie Lenz e Gislaine Marchioro 

Leal, sob a coordenação da presidente Carla Cristiane Ferreira. 

Inicialmente foi aprovada a ata da reunião anterior, do dia cinco de 

outubro. A contadora Edivânia Lazzarotto Ferreira, da Prefeitura, fez-

se presente à reunião e apresentou o plano de aplicação do Fundo 

Municipal de Cultura para o exercício de 2024. Após a aprovação, 

uma cópia do plano de aplicação foi assinada pelos conselheiros 

presentes. Na sequência, a conselheira Jussara Prates dos Santos 

Girardi explanou sobre o andamento da Lei Paulo Gustavo. Segundo 

ela, houve situações de preenchimento incorreto de informações, o 

que levou à necessidade de fazer uma diligência para as correções, 

e na semana que vem já vai ser possível publicar os resultados. Com 

relação ao programa Movimenta Cultura, a conselheira informou que 



na segunda-feira foram assinados os termos. A reunião contou com 

a presença de representantes da Sicredi Pioneira para tratar do 

projeto de requalificação do Sítio Histórico de Linha Imperial. O 

assunto foi debatido pelo arquiteto Maiquel Scherer, representantes 

da Sicredi Pioneira, conselheiros e integrantes da equipe técnica do 

CMPPC. Na sequência, a conselheira Jussara Prates dos Santos 

Girardi ressaltou que precisa de indicações de delegados dos eixos 

para a Conferência Estadual de Cultura, nos dias 25 e 26 de janeiro 

em Porto Alegre. Tratou-se também sobre a elaboração de uma carta 

de sensibilização para a próxima eleição do CMPPC. Nos assuntos 

gerais, a conselheira Jussara Prates dos Santos Girardi lembrou que 

a Feira do Livro está com local novo, e o lançamento do evento 

acontecerá amanhã (17/11). O conselheiro Álvaro Benevenuto Jr 

apresentou um “voto de despedida” pela morte de Zé da Terreira e 

informou sobre a vinda de Tabajara Ruas para Nova Petrópolis em 

2024, para a realização de um filme. O conselheiro Francis Jonas 

Limberger atualizou os colegas sobre a comissão criada para tratar 

dos festejos de Nova Petrópolis no Bicentenário da Imigração Alemã. 

Por fim, os integrantes da equipe técnica do CMPPC apresentaram 

uma proposta de alteração da lei quanto à preservação. A próxima 

reunião do CMPPC ficou agendada para o dia 14 de dezembro de 

2023. Não havendo mais nada a tratar, eu, Francis Jonas Limberger, 



secretário do CMPPC, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada 

será assinada por mim e pela presidente Carla Cristiane Ferreira. 

 

 

 

 

 

 

 


